



Tuesday, 23 June 2015

InteriHOTEL 2015, una oferta de alto nivel para el interiorismo hotelero

Porcelanosa, Greendesign, KriskaDecor, Capdell, Bover o Serastone son algunas de las marcas que estarán presentes en InteriHOTEL 2015 (del 21 al 23 de octubre en el CCIB de Barcelona).

En InteriHOTEL, evento de referencia en el sur de Europa especializado en interiorismo de hoteles, se proporciona la mejor oferta a hoteleros y prescriptores especializados (arquitectos, decoradores e interioristas). Para ello, combina en un mismo espacio, de forma atractiva y práctica a la vez, un **show-room de habitaciones y espacios de hotel** presentados por empresas de project management y **fabricantes especializados en contract hotelero** con otras actividades paralelas como las ponencias especializadas en interiorismo hotelero, las **sesiones de networking o los premios a la innovación**.

Los Socios de InfinityInner que quieran participar como expositores en la edición InteriHOTEL 2015, tendrán un 5% de descuento en las tarifas

Por un lado, en el espectacular show-room de InteriHOTEL, **mobiliario exterior, proyectos integrales de equipamiento de habitaciones de hotel, baños y zonas comunes**, y productos especializados para el interiorismo hotelero (textil, iluminación, revestimientos, decoración...) deleitan a profesionales del sector: propietarios y responsables de compras de hoteles y arquitectos e interioristas especializados en proyectos hoteleros. Mientras que, por otro lado, las ponencias y los espacios para el networking les otorgan la oportunidad de **intercambiar experiencias y generar contactos profesionales** de calidad.

Otras de las ventajas con las que cuenta el visitante es la posibilidad que brinda la organización para gestionar de forma eficiente su visita **programando su propia agenda de reuniones** de forma que es posible extraer el máximo provecho a la visita de una sola jornada.

Por otro lado, en esta edición también se **generan marcos exclusivos de relación** para aquellas empresas expositoras interesadas. Así, existen programas específicos para la **internacionalización** y para la **generación de contactos directos** entre responsables de compras de cadenas hoteleras y proveedores seleccionados.

El **registro de hoteleros y prescriptores** para asistir a InteriHOTEL se puede realizar **gratuitamente en la web** del evento (www.interihotel.com). Además, allí mismo se irá publicando el listado actualizado de expositores para la presente edición así como recomendaciones para gestionar la visita.

Organización de InteriHOTEL

CENFIM, entidad organizadora de InteriHOTEL, tiene como misión contribuir a la mejora de la competitividad de las empresas de mobiliario y otros productos del hábitat. Son áreas de actividad de CENFIM la innovación en diseño, TIC, marketing e internacionalización. En estas áreas CENFIM promueve y realiza actividades de innovación, servicios a empresas y formación continuada.

CENFIM es una entidad sin ánimo de lucro participada por las asociaciones empresariales del sector mueble en Cataluña, ACCIÓ (Departament d'Indústria de la Generalitat de Catalunya) y otras entidades públicas. Están asociadas a CENFIM 51 empresas de los sectores del hábitat: mueble, iluminación y textil.

CENFIM forma parte de TECNIO - red que potencia la tecnología de frontera, la innovación empresarial y la excelencia -, que cuenta con más de 100 agentes especializados y que impulsa la competitividad y la generación de valor tanto a nivel I + D como en el ámbito de la empresa.

CENFIM está distinguido con la *bronze label de la European cluster excellence initiative*.

www.interihotel.com Más información